

## Arahan Penting kepada 30 Jaksa yang Kawal Kasus Ferdy Sambo

**JAKARTA (IM)** – Kejaksaan Agung (Kejagung) telah menerima Surat Perintah Dimulainya Penyidikan (SPDP) kasus itu dari Bareskrim Polri atas nama tersangka Irijen Ferdy Sambo, Bharada Richard Eliezer (RE), Brigadir Ricky Rizal (RR), dan Kuat Ma'rif (KM). Untuk mengawal kasus pembunuhan Brigadir Nofriansyah Yoshua Hutabarat atau Brigadir J hingga ke proses persidangan, Kejagung telah menyiapkan tak kurang dari 30 jaksa. Para jaksa itu mengemban misi penting lantaran kasus ini mendapatkan sorotan publik yang besar.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Kejagung Ketut Sumedana menerangkan, Jaksa Agung Muda Pidana Umum (Jampidum) Fadil Zumhana langsung mengeluarkan surat penunjukan jaksa yang akan menangani perkara tersebut. Ada 30 jaksa yang ditunjuk oleh Jampidum Fadil Zumhana.

"SPDP sudah masuk ke Jampidum sudah ditunjuk 30 jaksa penuntut umum untuk menangani perkara tersebut," kata Ketut seperti dikutip pada Minggu (14/8).

Ketut mengungkap arahan penting kepada 30 jaksa itu. Para jaksa dari Korps Adhyaksa, kata Ketut, harus bersikap profesional dalam menangani kasus ini.

"Dan sekaligus sudah

mengeluarkan penunjukan jaksa penuntut umum dalam perkara dimaksud. Tentu dalam penanganan perkara apa pun jaksa penuntut umum tanpa diminta dan disuruh harus profesional," kata Ketut.

Seperti diketahui, empat orang telah ditetapkan sebagai tersangka terkait tewasnya Brigadir J. Selain Ferdy Sambo, tiga tersangka lainnya ialah Bharada Richard Eliezer (RE), Brigadir Ricky Rizal (RR), dan Kuat Ma'rif (KM).

Dalam kasus ini, Bharada E disuruh Ferdy Sambo untuk menembak Brigadir J. Selain menyuruh, Irijen Ferdy Sambo diduga merekayasa kronologi kasus pembunuhan itu menjadi baku tembak.

Sementara itu, Bripkar dan KM berperan ikut membantu dan menyaksikan penembakan Bharada E terhadap korban. Mereka dijerat pasal pembunuhan berencana subsidi pasal pembunuhan.

Ferdy Sambo telah ditahan di Mako Brimob. Pada Kamis kemarin (11/8), dia diperiksa pertama kali setelah ditetapkan sebagai tersangka kasus tewasnya Brigadir J. Saat diambil berita acara pemeriksaan (BAP), Sambo mengaku merencanakan pembunuhan karena Brigadir J melakukan hal yang menoreng martabat keluarga.

● me



## LOMBA MERAKIT KOTAK SUARA PEMILU MENYAMBUT HUT RI

Peserta lomba berada kecepatan dalam merakit kotak suara bekas di Kantor KPU Kota Bliitar, Jawa Timur, Minggu (14/8). Lomba yang diikuti sejumlah ASN dan komisioner KPU tersebut dalam rangka menyemarakkan HUT RI ke-77 sekaligus mengasah kemampuan penyelenggara dalam teknik mempersiapkan logistik pemilu.

## Jaksa Gadungan Ditangkap Usai Peras Korban Rp1 Miliar

**JAKARTA (IM)** - Tiga jaksa gadungan ditangkap Tim Pengamanan Sumber Daya Organisasi (Tim PAM SDO)/Satgas 53 dan Tim Kejaksanaan Negeri Jakarta Pusat pada Kamis (11/8) lalu.

Ketiga oknum jaksa gadung, yakni WI, RAP dan FIP, ditangkap usai memeras seorang korbanannya sebesar Rp1 miliar.

Ketiga tersangka ditangkap berdasarkan informasi yang diperoleh dari korban yang mengalami pemerasan.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum), Ketut Sumedana melalui keterangan resminya, Minggu (14/8) mengatakan, awalnya tim gabungan dari kejaksanaan melakukan pemantauan terhadap WI dan RAP, sejak Kamis (11/8). WI dan RAP sudah masuk dalam target operasi kejaksanaan.

Kejaksanaan mendapat informasi bahwa WI dan RA meminta uang sebesar Rp1 miliar kepada seseorang korban.

"Namun saat itu korban hanya menanggapi sebesar Rp50 juta dan uang akan diambil oleh TO (Target Operasi) di dekat Stasiun Cikini," kata Ketut.

Tim gabungan kejaksanaan kemudian melakukan pemantauan di daerah Stasiun Cikini. Setelah melihat WI dan RAP menerima uang dari korban, tim langsung mengamankan keduanya. Tim mengamankan WI dan RAP bersama barang bukti berupa uang Rp50 juta, air soft gun, serta telepon genggam.

"Dari tindakan tersebut, diketahui dua oknum yang berhasil diamankan berinisial WI dan RAP, serta barang bukti berupa uang sebesar Rp50 juta, senjata soft gun, telepon genggam dan kartu debit," bebernya.

Kedua yang langsung dibawa menuju ke Kejaksanaan Negeri Jakarta Pusat guna diminta keterangan. Dari keterangan yang diperoleh, WI dan RAP mengaku diperintahkan oleh FIP untuk mengambil uang sebesar Rp50 juta di dekat Stasiun Cikini. WI dan RAP lantas diserahkan ke Polres Metro Jakarta Pusat untuk ditindaklanjuti.

Menindaklanjuti keterangan WI dan RAP, tim kejaksanaan melakukan profiling terhadap FIP. Dari hasil profiling, FIP berasal dari Cirebon, usia 24 tahun dan bekerja sebagai wiraswasta serta beralamat di Dusun 01 Blok Pahing RT 001 RW 003, Kelurahan Munjul, Kecamatan Astanajapura, Kabupaten Cirebon.

"Selanjutnya, Tim Penyidik Polres Metro Jakarta Pusat bersama Tim Kejaksanaan Negeri Jakarta Pusat melakukan pengecekan posisi FIP dan kemudian ditemukan bahwa yang bersangkutan sedang berada di Masjid Kejaksanaan Agung," ungkap Ketut.

"Setelah mengetahui keberadaan FIP, tim segera melakukan pengamanan dan langsung dibawa menuju Polres Metro Jakarta Pusat untuk diproses perkaranya bersama dua oknum lainnya yakni WI dan RAP," katanya. ● han

# 2 | Polhukam

FOTO: ANT



## HARI TERAKHIR PENDAFTARAN PARNOPOL PEMILU 2024

Ketua Umum Partai Karya Republik (Pakar) Ari Haryo Wibowo Hardjojudanto alias Ari Sigit (kedua kanan) menjabat tangan Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari (kiri) sebelum menyerahkan berkas pendaftaran sebagai partai politik calon peserta Pemilu 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Minggu (14/8). Selain Pakar, ada sembilan partai politik lainnya yang mengkonfirmasi hadir mendaftar pada hari terakhir pendaftaran untuk Pemilu 2024 di Kantor KPU RI.

## KLHK Apresiasi Hakim yang Hukum Perusahaan Pembakar Hutan Rp917 Miliar

Karhutla merupakan kejahatan yang serius karena berdampak langsung kepada kesehatan masyarakat, ekonomi, kerusakan ekosistem. Layak pelakunya dihukum berat.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) mengapresiasi majelis hakim Pengadilan Negeri (PN) Sintang yang berani menghukum bayar denda perusahaan pembakar hutan, PT Rafi Kamajaya Abadi (RKA) sebesar Rp 917 miliar.

PT. RKA dinilai membakar hutan di lahannya seluas 2.560 hektare di Sintang, Kalimantan Barat (Kalbar). "Gugatan KLHK sudah tepat dan semakin menunjukkan keseriusan KLHK dalam menindak pembakar hutan dan lahan, walaupun nilai putusan lebih rendah dari nilai tuntutan KLHK," kata Direktur Peny-

eleasian Sengketa Lingkungan Hidup KLHK, Jasmin Ragil Utomo dalam siaran persnya, Minggu (14/8).

Kasus yang dimaksud adalah kebakaran hutan di Kalbar pada 2016-2019. Berdasarkan hasil analisis hot spot (titik panas) yang bersumber dari Satelit Terra-Aqua Modis dan SNPP-VIIRS yang dikeluarkan oleh NASA terdeteksi di perkebunan kelapa sawit milik RKA.

"Namun untuk memastikan langkah-langkah selanjutnya yang akan ditempuh Kementerian LHK, baru dapat dilakukan setelah Kuasa Menteri LHK menerima

## Buron Korupsi Rp 78 T akan Pulang ke RI, Kejagung : Silakan Kalau Mau Datang

**JAKARTA (IM)** - Kejaksaan Agung (Kejagung) belum menerima surat dari tersangka kasus dugaan korupsi Rp 78 triliun, Surya Darmadi, yang mengatakan akan pulang dan mengikuti proses hukum yang berlaku di Indonesia.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Kejagung Ketut Sumedana mempersilakan Surya Darmadi jika ingin datang langsung ke Kejagung untuk menjalani pemeriksaan.

"Kami belum menerima suratnya. Kita tunggu saja kalau mau datang silakan, itu yang kita harapkan," ujar Ketut kepada wartawan, Minggu (14/8).

Pihak Kejagung tak hanya menunggu kedatangan Surya Darmadi selama ini, tapi terus berupaya mencari Surya Darmadi.

"Sudah 3 kali bersurat dan diumumkan di surat kabar nasional," ucapnya.

Ketut enggan berandai-andai perihal penangkapan yang dilakukan Kejagung kepada Surya Darmadi jika benar akan pulang pada Senin (15/8), hari ini.



## PEMBUKAAN JAMBORE NASIONAL GERAKAN PRAMUKA

Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Budi Waseso (tengah) bersama Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman (kiri) memukul gendang sebagai tanda pembukaan Jambore Nasional Gerakan Pramuka di Buperta Cibubur, Jakarta, Minggu (14/8). Jambore Nasional Gerakan Pramuka dan Hari Pramuka yang diselenggarakan 14 Agustus - 21 Agustus 2022 dengan tema Ceria, Berdedikasi dan Berprestasi bertujuan membentuk sikap, perilaku, keterampilan, dan pengalaman kode kehormatan pramuka Satya dan Darma pramuka.

lama. Tidak ada pilihan lain agar jera pelaku harus ditindak sekeras-kerasnya dengan menggunakan berbagai instrumen penegakan hukum.

"Kementerian LHK tidak akan berhenti mengejar pelaku karhutla. Walaupun terjadinya karhutla sudah berlangsung lama, akan tetap ditindak. Kementerian LHK dapat melacak jejak-jejak dan bukti karhutla sebelumnya dengan dukungan ahli dan teknologi," tegas Rasio Sani.

Sebagaimana diketahui, RKA dihukum denda Rp 917 miliar oleh PN Sintang karena membakar hutan seluas 2.560 hektare.

"Menghukum Tergugat Konvensi untuk membayar kerugian lingkungan hidup secara tunai melalui rekening kas negara sejumlah Rp 270,807 miliar," demikian bunyi putusan PN Sintang.

Putusan diketok oleh ketua majelis Muhammad Zulqarnain dengan anggota Diah Pratiwi dan Satra Lumbanatoruan. Majelis juga memerintahkan RKA untuk melakukan tindakan pemulihan lingkungan hidup atas lahan yang terbakar seluas 2.560 hektare agar dapat difungsikan kembali sebagaimana mestinya.

"Dengan tahapan kegiatan pemulihan sebagaimana Penggugat Konvensi sama-paikan dalam usulan kegiatan

pemulihan dan dengan biaya sejumlah Rp 646,216 miliar," ucap majelis.

Berikut hitung-hitungan majelis: Biaya pembelian kompos Rp 512 miliar, Biaya angkut Rp 102,4 miliar, Biaya penyebaran kompos Rp 10,24 miliar, Pendaun ulang unsur hara Rp 11,081 miliar, Pengaur limbah Rp 1,1 miliar, Keanekaragaman hayati Rp 6,9 miliar, Sumber daya genetik Rp 1 miliar, Pelepasan karbon Rp 518 juta, dan perosot karbon Rp 181 juta.

"Oleh karena dapat dibuktikan bahwa kebakaran lahan perkebunan sawit yang terjadi merupakan kerugian yang in-heren dengan kegiatan usaha perkebunan kelapa sawit Tergugat Konvensi dan ternyata pula bahwa tidak ada alasan yang dapat membebaskan Tergugat Konvensi (defences) dari pertanggungjawabannya baik karena alasan force majeure, peperangan, adanya keadaan memaksa di luar kemampuan manusia maupun adanya perbuatan pihak ketiga, maka majelis hakim berkesimpulan kerugian lingkungan hidup tersebut terjadi sebagai akibat adanya kegiatan Tergugat Konvensi yang menimbulkan ancaman serius bagi lingkungan hidup (terdapat kausalitas antara kerugian dan kegiatan Tergugat Konvensi)," beber majelis. ● han

## Super Garuda Shield Bersama 14 Negara Resmi Ditutup

**JAKARTA (IM)** - Latihan Bersama Super Garuda Shield 2022 resmi ditutup. Latihan ini diharapkan bisa meningkatkan kerja sama dan kemitraan strategis.

Latihan ini resmi ditutup oleh Komandan Kodiklatad Letjen TNI Ignatius Yogo Triyono bertempat di Puslatpur Kodiklatad, Batujaya, Sumatera Selatan, Minggu (14/8).

"Dalam amanat Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa yang dibacakan Komandan Kodiklatad menyampaikan, atgamba Super Garuda Tahun 2022 bukan hanya sekedar untuk meningkatkan kemampuan interoperabilitas masing-masing Angkatan Bersenjata tetapi juga dalam rangka meningkatkan kemitraan strategis multilateral melalui komitmen persahabatan dan rasa saling percaya sebagai partner strategis yang berperan penting bagi harmoni pertahanan dan keamanan," ujar Komandan Kodiklatad Letjen TNI Ignatius Yogo dalam keterangan tertulis.

Banyak persiapan yang dilakukan demi kelancaran latihan ini. Termasuk latihan amfibi. "Sudah banyak persiapan yang kita lakukan untuk mendukung kelancaran latihan ini, termasuk dari materi pelajaran serta program latihan lapangan dan maritim yang mencakup pelatihan amfibi, keamanan maritim, operasi militer di medan pertokoan, pertahanan udara, operasi udara dan pereguban lapangan udara," ujarnya.

Panglima TNI juga berharap Latgamba Super Garuda Shield Tahun 2022 ini dapat terus ditingkatkan sebagai bentuk kerja sama dan kemitraan strategis. Semata-mata demi memperkuat interoperabilitas serta diplomasi militer dalam menciptakan perdamaian dan stabilitas keamanan.

Selaku tuan rumah, Panglima mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Commander General of the US Army for the Pacific, yang diwakili oleh Lieutenant General James B Jerrad.

"Selamat kembali ke negara dan satuan masing-masing dengan disertai semangat persaudaraan dari kami," ucapnya. ● me

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND**

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 20 Januari 2022, kami, PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND sebagaimana termaktub dalam akta Addendum REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA**

Jakarta, 15 Agustus 2022

Manajer Investasi  
REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan